

„Wir haben unsere Bildergeschichten in der Kita vorgelesen!“ (Giraffenklasse, 4c)

Wir, die Giraffenklasse, haben Bildergeschichten für Kindergartenkinder geschrieben und diese im Kindergarten „Lütje Lüüd“ vorgelesen. Wir haben im Deutschunterricht eigene Geschichten geschrieben, die wir dann im Kindergarten vorlesen wollten. Wir konnten uns das Thema und die Arbeitspartner frei aussuchen. Dazu konnten wir unserer Fantasie freien Lauf lassen. Es war gar nicht so leicht eine Geschichte für Kindergartenkinder zu schreiben. Zunächst mussten wir Kriterien sammeln, was man bei den Geschichten alles beachten muss. Jetzt kommt ein Interview!

S1: „Wie findet ihr die Bildergeschichten der anderen Kinder?“

S2 und S3: „Wir fanden es ganz cool. Sie waren sehr kreativ und unterschiedlich.“

S1: „Wie hat euch die Arbeit an den Geschichten gefallen?“

S2 und S3: „Es war eine tolle Erfahrung. Meistens war es auch sehr anstrengend, aber es hat Spaß gemacht!“

S1: „Gab es auch Schwierigkeiten?“

S4: „Nein, eigentlich nicht. Außer einmal, da hat sich ein Kind versprochen.“

Für die meisten von uns war es eher leicht die Geschichten zu schreiben und auch passende Bilder zu malen. Das Tollste für uns war, die Geschichten mit dem Kamishibai im Kindergarten vorzustellen. Als wir mit der Aufführung fertig waren, waren wir sehr erleichtert und auch ein wenig stolz auf uns.

Unsere Emotionen als wir die Geschichten im Kindergarten vorgelesen haben:

Viele von uns wären gern noch länger im Kindergarten geblieben. Doch leider hat die Konzentration von den Kindergartenkindern schnell nachgelassen. Trotzdem haben wir es geschafft unsere Geschichten jeweils 2 Gruppen vorzustellen, was uns sehr stolz gemacht hat. Manche von uns waren auf dem Weg zur Kita sehr aufgeregt.

Unser Fazit:

Es war eine tolle Erfahrung und wir würden es gern wiederholen! Wir waren sehr glücklich, dass die Kindergartenkinder uns so aufmerksam zugehört haben. Bei dem Vorlesen unserer Geschichten ist unsere Angst sofort verschwunden. Voller Erleichterung und Stolz sind wir vom Kindergarten wieder zurück zur Schule gegangen.